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1 ATA DA REUNTÂO ORDINÁRIÀ N* O5/2O22DO
2 DEPARTAMENTO Dtr ENGENIIARIA METALÚRGICA E MÀTEnIAI§ _ VMT

3 Aos dez dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e doís, às treze horas e dois minutos, reuniram-

4 se, através do aplicativo Google Meet (meet,qooqle.camluhp-sbfs-jst), os membros, previamente

5 convocados, da Plenária do Departamento de Engenharia Metalúrgica e Materiais sob a presidência do
6 Chefe de Departamento, professor Claudio Bocha Lopes. Estiveram presentes os professores Augusto

7 César Lacerda de Oliveira, Celso Luiz Moraes Alves, Claudio Rocha Lopes, Denise Hirayama, Ésoly

I Madeleine Bento dos Santos, Flávio Ferreira, Flávio Moore, Genesio Moreira da Cruz, Giselle de Mattos

9 Araújo, Jefferson Fabrícia Cardoso Lins, Jorge Juarez Trujillo, Letícia Vitorazi, Luiz Antônio de Souza

10 Baptista, Nadja Valéria Vasconcellqs de Ávila, Paulo Rangel Rios, Paulo Roberto Fogaça Ribas, Raphael

11' Midea Cuccovia Vasconcelos Reis, Renato Dietrich de Azevedo, Rodrigo Pints de §iqueira, Rogério

t2 ltaborahy Tavares, Ricardo Henriques Leal, Tales Ferreira Villela, Tatiana Caneda Salazar Ribeiro,

13 Tatiana das Chagas Almeida, Tiago Brandão Costa e Yelson Duboc do Natal. Compareceu, também, â

t4 servidora técníca administrativa Anna Carolina Fernandes de Lima (assistente em administração do

15 VMT) que secretariou a reunião. Havendo quórum para começâr os trabalhos, o professor Claudio

16 declarou aberta a reunião. A Sessão constCIu da seguinte pauta: 1 * ORDEM DO DIA; 1.1- Apreciação

17 da Ata de Reunião Ordinária VMT 04/2022; t.?- Projetos de Monitoria2A2T, Resultados da seleção de

ts Monitores; 1.3- Novas Diretrizes Curriculares Nacionais do Curso de Graduação em Engenharia; 2 -
19 ASSUNTOS GEBAIS; 2.L - Entrega dos Planos de Aulas e de Ativídades tl2o2?;2.2 - Assinatura nos

2A Resumos Semestrais 2/202L; 2.3 Processos pendentes na llFF: 2.4 -Palavra Livre. Passou-se ao

21 primeiro ponto da pauta, item I.L * Apreciação da Ata da Reunião Ordinária VMT 0É.l2A22. O

22 professor Claudio informa que foi enviada a ATA da Reunião Ordinária VMT 04/2022 no momento da

23 convocação. O professor Claudio pêrgunta se alguém deseja se manifestar. Não havendo nenhuma

24 manifestação, o professor Claudio coloca em votação. A Plenária Departamental APROVA a Ata da

25 Reunião Ordinária VMT 0412022 por unanimidade. L-2- Projetos de Monitoria 2A22, Resultados da

76 seleção de Monitores. O professor Claudio passã a palavra para a professora Letícia, coordenadora de

27 monitoria, que informou gue foram realizados processos seletivos para as cinco vagas de monitoria do

28 VMT e que destas 2 vagas não foram alocadas, pela não aprovação de candidatos e por não ter alunos

29 inscritas. A professora Letícia informa que o prCIcesso seletivo será aberto novamente na busca por

30 monitores. Passou-se ao L.3- Novas Diretrizer Curriculares Nacionais do Curso de Graduação em

31 Engenharia. O professor Claudio informa que haverá mudanças nos currículos e planos pedagógicos

32 dos Cursos de Graduação em Engenharia. O professor Claudio çontinua dizendo que novàs maneiras

33 de perpassar os conhecimêntos em engenharia. O professor Claudio passa a palavra aos professores

34 Raphael e Tatiana, coordenadores dos cursos em engenharia de materiais e metalúrgica,
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respectivamente. O professor Raphael informa que o assunto foi discutido na reunião do NDE dos

cursos de Engenharía de Materiais e de Engenharia Metalúrgica. O professor Raphael fala que se deve

colocãr os alunos no centro para desenvolvimento de competências, identificar pilares de cada cursô
e trazer os problemas da indústria para que os alunos trabalhem neles. O professor ClaudÍo fala que

deve ser mapeadas as práticas que são realizadas ãtualmentÊ e fazer novas metodologias. O professor

Claudio informa que os professores Tatiana e Raphael estão fazendo resumos pãra começar a moldar
as disciplinas e que vão haver mudanças para o ano de 2023 e que todos os professores terão trabalho
árduo. A professora Tatiana pede aos professores que leiam os documentos enviados pela secretaria
e realizados pelo MEC para os cursos de engenharia- O professor Claudio fala das disciplinas optativas
e que o plano pedagógico é do ano de 2004. O professor Claudio pede a colaboração de todos os

professores na implementação das novas diretrizes. Passou-se para os assuntos gerais; 2.1- Entrega

dos Planos de Aulas e de Atividades {2A22. 0 professor Claudio pede que os professores enviem ao

VMT e disporribilizem âos alunos os planos de atividades pâra as aulas mediadas por tecnologia e

remotas e enviem, também, os planos de aulas para as mesmas e para as aulas presenciais. O professor

Claudío explica que estes deveriam ser enviados na primeira semana de aulas. ltem 2.2 - Assinatura
nos Resumos §emestrais 212O?.1. O professor Claudio pede que os professores que ainda não
assinaram os resumos semestrais que assinem o mais rápido possível e enviem ao e-mail do VMT. 2.3

Processos pendentes na UFF. O professor Claudio informa que os dois processos de aposentadoria dos
professores Renato e Dulcemar estão em andamento na UFF. O professor Claudío fala que processo

do professor Renato necessita da inclusão do diploma revalidado pela PROPPI e que o processo do
professor Dulcemar está aguardando o mesmo cumprir férias a que tem direÍto. O professor Claudio
pergunta se alguém deseja se manifestar. O professor Renato fala que vai completar 75 anos em três
meses e que a partir desse momento perderia ganhos com uma aposentadoria involuntária. O

professor Renato agradece o empenho da professora Nadja, diretora da EEIMVR. O professor Renato

sugere a quem deseja se aposentar que inicie o prôcesso dois anos antes de completar a idade para

aposentadoria compulsória. O professor ClaudÍo fala que todos estão dando apoio no processo e cita
as funcionárias Anna Carolina e Grazyelle, bem como todos da secretaria e a professora Nadja. A
professora Nadja fala que foi um período diferenciado em decorrência da Pandemia do Corona vírus
tendo muitos servidores em trabalho remoto e que a revalidação do diploma do professor Renato saiu

rapidamente. Após, os professores Paulo Rangel, Claudio, Nadja e Flávio Moore debatem sobre os

benefícios que podem ser perdidos com a aposentadoria compulsória e a realização das

aposentadorias dos servidores pelo 1N55. ltern 2.5 * Palavra livre. O professor Rogério pergunta ao
professor Claudio se pessoas externas podem assistir aulas. O professor Rogério também pergunta

sobre o procedimento de como requisitar cópias e folhas de provas. O professor Jorge fala da
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dificuldade em acessar a internet na sala NsC. A professora Nadja explica os procedimentos realizados
e em planejamento pela reitoria para melhoria da internet. O professor Jorge pergunta sobre a
publicação do Edital para concurso de Logomarca do Departamento. A assistente administrativa Anna
Carolina fala que a Superintendência de Documentação aprovou o formato do Edital e que este seguirá
para publicação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão às treze horas e quarênta e nove
minutos. Eu, Anna Carolina Fernandes de Lima, assistente em administração, lavrei â presente ata que,

após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo professor Claudio Rocha Lopes, Chefe de
DepartamentCI e autoridade responsável pela presidência da reuniâo.

&rna Carolina F, & LiúÍ
A§§istent" il eorninistraçáo
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Assistente em Administração - VMT
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